

2025-01-02

"México no puede seguir polarizado"; Coparmex llama a unidad ante retos nacionales e internacionales

Autor: Jordan Saucedo

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/negocios/coparmex-llama-unidad-apoyo-fortalecer-mipymes-nacionales>

En su primer mensaje como nuevo presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan José Sierra, llamó a que el país no siga polarizado y menos ante un panorama de retos en el plano nacional e internacional.

Durante un mensaje dado a conocer por la agrupación empresarial, Sierra comentó que es necesaria la transparencia y respeto a las instituciones públicas del país.

Además de la implementación de políticas públicas que beneficien a las empresas, especialmente a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPymes), que calificó como "el motor de la economía".

"Coparmex tendrá siempre una propuesta propositiva, será aliado de quienes impulsen el desarrollo del país y será crítico de visiones que nos alejen de la Unidad Nacional. México ya no puede seguir polarizado ni confrontado entre compatriotas", dijo Sierra.

"Necesitamos unidad para enfrentar los grandes desafíos de nuestro tiempo, tanto en los internos como en los que tenemos a nivel internacional".

El nuevo líder del organismo apuntó que trabajaran por un México en el que todos tengan acceso a un empleo digno y donde las empresas puedan crecer en un entorno de seguridad y certeza jurídica.

Se buscará que el estado de derecho sea un pilar que garantice igualdad de oportunidades para todos los empresarios del país.

El dirigente empresarial, quien releva a José Medina Mora a partir de este 1 de enero, comentó que la Coparmex está "decidida a construir un sólo México, con una agenda firme y con propuestas claras".

"Hoy somos una sola Coparmex, decidida a construir un solo México, con una agenda firme y con propuestas claras: una institución que buscará el diálogo y los acuerdos que sean de beneficio para la sociedad", manifestó.

"Nuestra fortaleza radica en cada una de esas pequeñas empresas que aún no se sienten representadas; en sus colaboradores y sus familias, que aún se sienten lejos de los empresarios, en los jóvenes que representan el presente y futuro de nuestro país", concluyó el dirigente empresarial.

MATP